

Mission Calais CRS 29 Chacun sur son cœur de métier!!!!

La CRS 29 part à Calais du 5 au 20 décembre prochain.

A notre grande surprise, dans son dispositif DP, nous constatons qu'elle se dote de deux collègues actifs afin d'effectuer une mission de restauration qui relève des personnels techniques.



Nous avons pensé dans un premier temps que cela était dû à un manque de disponibilité de personnels techniques.

PAS DU TOUT !!!!!

Le corps de commandement avait semble t-il fait d'autres choix...

Le SNAPATSI a saisi, sans délai l'administration afin que les engagements pris par notre ministère en terme de mise en oeuvre d'une vraie substitution actifs/personnels de soutien soit tenue.

Ce sont bien les personnels techniques qui assureront le soutien opérationnel en restauration durant ces 15 jours de DP !



Le SNAPATSI vous défend !!!!